

Unimagdalena celebra 60 años de siembra

Por Maura Rubio Suárez y Bernarda Esmeral
Muñoz

Imagen 1. Este evento reunió a personas que han contribuido a la transformación de vidas y a la siembra de una educación de calidad sostenible.



Fuente: Prensa Unimagdalena.

Para la Universidad del Magdalena el año 2022 resultó ser un año muy especial, cargado de emociones, sentimientos y nostalgia, al ver cómo han pasado 60 años de haberse materializado el sueño que inició el 22 de febrero de 1962 bajo el nombre Universidad Tecnológica del Magdalena.

Han sido seis décadas de historias transformando vidas, ofreciendo una educación de calidad, expandiendo la oferta académica, siendo inclusivos e innovando para que los estudiantes hagan realidad sus sueños, y cada uno de los rincones de nuestra alma máter ha sido testigo de esa evolución.

La historia de la Universidad del Magdalena inició en el Claustro San Juan Nepomuceno con el programa de Ingeniería Agronómica, 65

estudiantes, 12 docentes fueron los primeros en plantar esa semilla, en sembrar el terreno para hoy día recoger los frutos de esa siembra.

Para la celebración de estas seis décadas, el doctor Pablo Vera Salazar, rector de la Universidad del Magdalena, junto con directivos, docentes y estudiantes de la época recrearon lo que fue en su momento el primer salón de clases, luciendo atuendos alusivos a los años 60.

Hubo ofrenda floral, la bendición de monseñor José Mario Bacci Trespalacios, obispo de Santa Marta, y la presentación del Grupo de Teatro de la Dirección de Bienestar Universitario recordó «Los fabulosos 60», al recrear el discurso inaugural en el que se personificó al gobernador en turno de ese entonces, Miguel Ávila Quintero, y al decano-rector, el doctor Rafael Barrios Ferrer.

Imagen 2. El señor Cástulo Peñaloza Martínez fue uno de los primeros estudiantes de nuestra alma máter. En 1962 dio el discurso de apertura de las actividades académicas en representación de los estudiantes.



Fuente: Prensa Unimagdalená.

1962: memorias de la Universidad Tecnológica del Magdalena

En medio del acto conmemorativo se realizó la proyección del documental *1962: Memorias de la Universidad Tecnológica del Magdalena*, una muestra audiovisual con recuerdos de luchas y persistencias de estudiantes, actualmente graduados de las primeras cohortes de los programas de Ingeniería Agronómica, Ingeniería Pesquera, Economía Agrícola, Licenciatura en Matemáticas y Física y administrativos; bajo la dirección del realizador audiovisual magister Omar Ospina Giraldo, graduado y docente del Programa de Cine y Audiovisuales. En ella, los primeros egresados de esta institución de educación superior relatan llenos de emociones cómo inició la siembra que llevó a la fundación de la Universidad del Magdalena.

Exposición conmemorativa, Unimagdalena, 60 años

El Museo de Arte del Centro Cultural Universidad del Magdalena - Claustro San Juan Nepomuceno fue el lugar para la exposición conmemorativa de las seis décadas de esta casa de estudios superiores con un recorrido histórico a través del arte. El doctor Adriano Israel Guerra, director del programa Historia y Patrimonio, fue el encargado de presentar ante los asistentes las muestras fotográficas y las páginas de periódicos de la época que hicieron recordar «Los fabulosos 60». ■■■